



入所・入園・入学



4/6 高山保育所 入所式



4/10 たかやまこども園 入園式



おめでとうございます



4/8 高山小学校 入学式



4/8 高山中学校 入学式



3月16日(土)
3月17日(日)



みる きく ふれる かんじる
そして、体験する in 高山村

木育キャラバン

を開催しました！

高山村は、面積の約75%が森林です。村では、森林資源の有効活用を図り、森林による環境への役割や木材利用による地域活性化、木育への取組等を推進するため、木育キャラバンを開催し、2日間で498名の参加をいただきました。

木のおもちゃと遊び、楽しみ学ぶことをコンセプトに、東京おもちゃ美術館をはじめ、村内外で森林を活用している方々のご協力により、私たちの暮らしと繋がる木のことを楽しみ学ぶイベントになりました。



木のボールプール楽しいね～



お兄さんが遊び方を教えてくれました



切った丸太でアイスづくり



チェーンソー迫力ありました



大人も真剣です



お店番頑張ったね



協力して上手に丸太が切れたね



木の円盤を投げてお菓子ゲット！



高山村の炭職人・菊穂様の断面が芸術的



遊び方の確認中



作家さんの作品展示



ジビエレザーのジュジュ

運営サポートをいただきました村内外ボランティアの方々、中学生地域ボランティアの方々、出展(店)者の皆様、ご協力をいただきありがとうございました。

3/21

『森林整備等の活動に関する協定書』調印式

3月21日(木)、村と群馬県、群馬県森林土木建設協会との3者による「森林整備等の活動に関する協定書」調印式を高山村役場において行いました。

吾妻管内では、高山村内で2団体(2箇所)が活動をしており、今回調印される群馬県森林土木建設協会におかれましては、県内7箇所において、平成17年当初から活動され、吾妻地区についても、平成18年10月から令和5年3月までの6期、17年間に渡り活動され、今回の協定では、県立北毛青少年自然の家周辺、約24haの区域で令和11年3月までの5年間、森林整備活動を行うものです。高山村の景観維持のため、毎年12月頃に、群馬県森林土木建設協会吾妻支部の会員皆様が、県立北毛青少年自然の家周辺で、枝打ちや下刈り作業などを実施しております。



永年農業委員表彰が授与されました

高山村農業委員会会長としてご活躍された小室良一氏が一般社団法人群馬県農業会議より永年農業委員表彰を授与されました。

小室氏は、平成23年7月から令和5年7月までの4期(12年間)を農業委員として、また、そのうちの3期(9年間)は会長として、農地行政的確なる執行をはじめ、地域農業の振興と農業委員会系組織の発展にご尽力いただきました。

小室氏におかれましては、健康に留意されまして、今後も益々のご活躍とご健勝をお祈り申し上げます。



▲小室良一さん

4/24 高山村消防団「F・R・S班」

4月24日(水)吾妻広域消防本部による普通救命講習が開催され、高山村消防団の新設組織「F・R・S班」が受講しました。

実際の火災現場やその他災害時等に活かせるよう、心肺蘇生やAEDの使い方等を学びました。

「F・R・S班」については高山村消防団初の女性の消防団員5名で構成され、火災現場での救護活動や予防消防活動を行います。消防団の維持と更なる強化のため今後も活躍が期待されます。



▲左から阿部班長、都筑団員、高柳団員、倉田団員、都筑団員



▲講習の様子

たかやまこども園

入園式

4月10日、春らしい暖かな陽気に恵まれて、たかやまこども園の入園式を行いました。
 新入園児17名は、担任の先生の呼名に、大きな声で元気に返事ができました。続いて園長先生から「早寝・早起き・朝ごはん」と「あいさつ」の大切さについてお話がありました。
 最後に在園児から一人一人に手作りのチュウリップの首飾りがプレゼントされました。
 新入園児の皆さんが1日も早く園に慣れ、元気で楽しく園生活を送れることを願っています。



高山保育所

修了式

令和6年3月25日(月)に「令和5年度高山山村保育所修了式」が行われ、2歳児16名のお友だちが保育所修了となりました。
 所長から修了証書と高山村食生活改善推進協議会の方々が作ってくださった記念品のクッキーをいただき、成長した姿を見せてくれました。



入所式

令和6年4月6日(土)に「令和6年度高山山村保育所入所式」が行われ、0歳児9名、1歳児4名、2歳児1名計14名の新しいお友だちを迎えました。主任から名前を呼ばれ、お父さんやお母さんと一緒に祝品をいただきました。
 在所児20名を含め計34名でのスタートになった保育所。子どもたちが元気に保育所生活を送れるよう職員一同力を合わせて保育していきたいと思っております。
 ご入所、おめでとうございます。



3/27 群馬県星空観光推進連絡協議会研修会を行いました

3月27日(水)、県立ぐんま天文台において、群馬県星空観光推進連絡協議会内で研修会を行いました。星空案内の仕方を学んだり、「デジタルカメラを用いた天体観測」では、口径25センチの反射望遠鏡にデジカメのボディを設置し、宇宙を間近で感じられる天体撮影を行いました。豊かな自然環境に恵まれ、美しい星空を観光資源と捉え今後も団体で連携し、地域振興・観光振興へ寄与していく予定です。



▲プレアデス星団(すばる)



▲オリオン大星雲(M42)



▲アルデバラン

